



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable :. Logia:. Simbólica "La Fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1199

RESP.. LOG.. SIMB..

SANTISIMA TRINIDAD "EN INSTANCIA"

TITULO:

“LA BIBLIA, HISTORIA, LUGAR EN QUE SE ABRE Y POR QUE”

AUTOR:

C..M.. NELSON YÁÑEZ CASTELLANOS.

V..M..

JAIME ANTELO.

FECHA:

VALLE DE TRINIDAD, 13 DE MAYO DEL 2022

A:: L:: G:: D:: G:: A:: D:: U::

QQ.HH, al momento de conocer el trabajo que se me había asignado, sentí un gran compromiso, ya que, se trata nada menos que de la explicación de nuestro libro sagrado, es así que, dentro de éste trazado he intentado recopilar la información que a la que tengo acceso tanto en la literatura como en diferentes publicaciones y explicaciones realizadas por diferentes investigadores y autores en la red, trabajos realizados tanto por HH Masones como de profanos, por ello les pido prestar atención, para que podamos de la mano de éste trabajo, como de vuestras complementaciones y comentarios del mismo, poder entender a LA BIBLIA, SU HISTORIA, LUGAR EN QUE SE ABRE EN NUESTROS TEMPLOS Y EL POR QUE.

DESARROLLO:

En lo que se refiere a la historia de la Biblia, podemos con meridiana claridad señala que:

La Biblia es una recopilación de textos que en un principio eran documentos separados llamados libros, escritos primero en hebreo, arameo y griego durante un periodo muy dilatado y después reunidos para formar el Tanaj y la Septuaginta o Antiguo Testamento para los cristianos) y luego el Nuevo Testamento; ambos testamentos forman la Biblia cristiana, en sí, los textos que componen la Biblia fueron escritos a lo largo de aproximadamente 1000 años entre el 900 a.c. y el 100 d.C., los textos más antiguos se encuentran en el Libro de los Jueces Canto de Débora y en las denominadas fuentes o tradición elohísta y tradición yahvista de la Torá llamada Pentateuco por los cristianos, que son datadas en la época de los dos reinos en los siglos X a VIII a.c., el libro completo más antiguo es el de Oseas, que es también de la misma época; el pueblo judío identifica a la Biblia con el Tanaj, para el que carece de sentido y no es aceptada la denominación como Antiguo Testamento al no aceptar la validez del Nuevo Testamento. al latín.

Dicho canon consta de 73 libros: 46 constitutivos del llamado Antiguo Testamento, incluyendo 7 libros llamados actualmente deuteroconónicos Tobit, Judit, Primer libro de los Macabeos, Segundo libro de los

Macabeos, Sabiduría, Eclesiástico Sirácida, y Baruc y 27 del Nuevo Testamento, fue confirmado en el Concilio de Hipona en el año 393, y ratificado en el Concilio III de Cartago en el año 397, y el IV Concilio de Cartago, en el año 419.

El Antiguo Testamento narra principalmente la historia de los hebreos y el Nuevo Testamento la vida, muerte y resurrección de Jesús, su mensaje y la historia de los primeros cristianos. El Nuevo Testamento fue escrito en lengua griega koiné, en él se cita con frecuencia al Antiguo Testamento de la versión de los Setenta, traducción al griego del Antiguo Testamento realizada en Alejandría Egipto en el siglo III a.c.

Para nosotros los creyentes cristianos, la Biblia es la principal fuente de fe y doctrina en Cristo.

En la Masonería, la Biblia forma parte integrante de los atributos y ornamentos de las Logias, y está considerada como una de las Grandes Luces de la Orden, que figura en los Tres Grados y en la mayor parte de las Ceremonias rituales como una Joya indispensable, emblema de las Ciencias.

La Biblia se coloca sobre el Ara de los Juramentos, como un símbolo de la Voluntad del Ser Supremo, por lo tanto, sus ciencias deben ser objeto de profundos estudios y constantes investigaciones; y si se le considera como el libro que impone las creencias espirituales establecidas por las Religiones, quiere decir que en cada país debe colocarse sobre el Ara, el texto correspondiente a la Religión dominante, y por eso sabemos, que los Judíos usan la Torá, los Musulmanes, el Corán; los Brahmanes, y así muchos otros.

La Biblia fue introducida como un Libro indispensable para la validez o legalidad de los trabajos en Logia, desde el año de 1721, fecha en que tuvo verificativo en Inglaterra la primera Gran Convención de los Altos Cuerpos de Europa, y desde entonces se le considera como emblemática del Espiritualismo Masónico, y como la Gran Luz de la Verdad. Sin embargo, dentro de los Rituales más antiguos a 1717, se establece que la Biblia se usó en las Logias, pero únicamente como parte integrante de las Bibliotecas Masónicas. Durante los trabajos de las diferentes Cámaras, la Biblia no debe abrir sus páginas, nada más al Azar, sino que tiene su tema especial de enseñanza para cada Grado.

La apertura del Libro de la Ley Sagrada en el grado de Compañero Corresponde al Profeta Amós, 755 a.c, Amos significa “Carga” y su carga

fue profetizar la destrucción de Israel, es el tercero de los 12 profetas menores del Antiguo Testamento, la pronunciación de su nombre es distinta de la del padre de Isaías, AMOC, la tradición cristiana hizo una distinción entre los dos, el nombre del profeta y su significación aún es objeto de conjeturas, Amós, ciudadano de Tecoa, una villa localizada a 16 Km. al sur de Jerusalén, su ocupación era criador de ovejas, poseía algunos pastores a sueldo; registros muestran que era un hombre de negocios, y no un pastor rústico e ignorante, pero justo y perfecto en el cumplimiento de sus deberes.

El libro de AMOS se divide en nueve capítulos, y las visiones de Amos en 7 que son: 1) Visión de los Saltamontes Devorados 2) Visión del fuego 3) La Visión de la plomada 4) Un interludio Histórico. Oposición al sacerdote de Batel. 5) La visión de la Cesta de Higos 6) La visión del Señor Juez y 7) La visión de Bendición Futura.

Para los Masones, la Visión de la Plomada es especial, ya que en los trabajos del Grado de C.:M.: el libro de la Ley es abierto por el Maestro de Ceremonia en AMOS 7, 7-8 que dice: 7 ASÍ QUE ME MOSTRÓ, Y HE AQUÍ QUE EL SEÑOR ESTABA DE PIE JUNTO A UN MURO CONSTRUIDO A PLOMO, Y TENÍA UNA CUERDA DE PLOMADA EN LA MANO. 8 Y EL SEÑOR ME DIJO: AMOS, ¿QUÉ VES? Y DIJE: UN PLOMADA. Y DIJO JEHOVÁ: HE AQUÍ, YO PONGO PLOMADA DE ALBAÑIL EN MEDIO DE MI PUEBLO ISRAEL: NO VOLVERÉ A PERDONARLO".

Como se ve, las tendencias Morales que encierra el Simbolismo del párrafo descrito, son una elocuente demostración de lo que para nosotros significa la plomada de albañil, la que, como instrumento aplicado a las obras materiales indica al constructor la perfección de estas al elevarse perpendicularmente hacia lo alto. Moralmente nos marca la Rectitud a que debemos sujetar nuestros Razonamientos, nuestra Conducta, nuestros Actos y nuestras Obras.

Intelectualmente, nos señala el camino recto y sin límite, que nos eleva constantemente hacia el infinito de las concepciones humanas, para buscar, dentro de las Obras del Creador, el Secreto que las produce, las Mantiene y las Destruye. La Plomada, dentro del Esoterismo Filosófico, tiene dos ramas esenciales; la Primera, constituye la tendencia a elevar al espíritu, hacia las impenetrables Tinieblas del Misterio; y la Segunda, consiste en que nos conduce, haciéndonos penetrar dentro de las profundidades de la Madre Naturaleza, cuyo resultado es también

encontrar el Origen y el Fin de todas las obras materiales e inmateriales creadas por el Ser Supremo. Por último, la Plomada, es nada menos, que el emblema de la "Verdad" y por eso se dice "Estoy a Plomo", al tratar de nuestros Deberes, para con el Ser Supremo, para con nuestros Semejantes y para consigo mismo.

Desde luego, el Párrafo de Amos, en el que se manifiesta que el Señor, entregó la Plomada de Albañil a su Pueblo, no hizo más que guiarle simbólicamente por la senda del Saber, del Deber y del Derecho, puesto que todo pueblo consciente y culto, es Respetado y Admirado por los que saben apreciar la Verdad y la Gloria. Por lo ya expuesto, bien podemos calcular, cuál será el cúmulo de enseñanzas que contiene la Biblia, y la razón que tuvieron nuestros Grandes Sabios, para considerarla como indispensable durante los trabajos de las Cámaras Simbólicas en la Masonería.

QQ:.HH:., con éste humilde trabajo he intentado resumir la riqueza histórica que tiene el volumen de la Ley Sagrada, tanto para el mundo cristiano profano, como para los miembros de ésta Augusta Orden, y en conclusión, solo me queda decir que, LA APLICACIÓN DE LAS ENSEÑANZAS QUE EN ELLA ENCONTRAMOS, NOS PERMITIRÁ SER MEJORES HOMBRES, HIJOS, PADRES, ESPOSOS, HERMANOS Y AMIGOS, en suma, nos permitirá construir un templo interior lleno de piedras pulidas cúbicas y piramidales.

HE CUMPLIDO VENERABLE MAESTRO:.